

KABAR TERBARU

Jelang Pemilu 2024, Kabag Ops Polresta Mataram Pimpin Operasi Gabungan KRYD

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 22, 2023 - 13:12



Mataram NTB - Polresta Mataram terus berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggelar patroli gabungan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD), (21/08/2022).

Kegiatan kali ini fokus pada cafe, tempat hiburan, serta warung minuman Keras (Miras) tradisional di Kota Mataram sebagai upaya menciptakan Kamtibmas menjelang Pemilu Tahun 2024.

Operasi gabungan KRYD tersebut dipimpin oleh Kabag Ops, Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH didampingi, Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Hatta SIP, Kasat Samapta Polresta Mataram Kopol Supyan Hadi SH, Kanit 1 Res Narkoba Polresta Mataram Ipda Kadek Angga Nambara SH, Kanit 2 Satresnarkoba Ipda Imamul Ahyar, SH serta personel gabungan Polresta Mataram dan TNI.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa langkah ini diambil untuk menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Polres Kota Mataram tetap kondusif.

" Tujuan utama dari operasi ini adalah menjaga sinergitas antara TNI dan Polri dalam menciptakan keamanan yang kondusif bagi masyarakat ", ucap Kopol Gede

Dalam operasi ini, fokus utama adalah cafe dan tempat hiburan, terutama warung minuman tradisional tuak, yang diduga menjual minuman beralkohol tanpa memiliki surat izin penjualan. Puluhan jenis minuman beralkohol tanpa izin berhasil disita dalam operasi ini, imbuhnya

Selain tindakan penyitaan, Kabag Ops juga memberikan perintah kepada petugas untuk memberikan imbauan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat. Hal ini bertujuan untuk bersama-sama menjaga keamanan serta menghindari penggunaan narkoba yang dapat merusak kondusifitas wilayah.

Ratusan botol minuman beralkohol berhasil diamankan dalam operasi ini karena pemiliknya tidak dapat menunjukkan surat izin perdagangan minuman beralkohol. Dengan langkah ini, Polresta Mataram kembali menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan serta menegakkan aturan terkait perdagangan minuman beralkohol di wilayahnya, jelasnya

Kegiatan ini menjadi bukti nyata upaya Polresta Mataram dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan berkualitas bagi seluruh warga Kota Mataram.(Adb)